



## → TOTAL LOKAL

### Studis raus!

**B**in ich erschrocken! Da ruft unsere Uni ihre armen Studenten zu einer Veranstaltung am 2. November zusammen unter dem Motto „Studis raus!“ Packt eure Koffer! Was für ein Ton! Kann man den akademischen Nachwuchs einfach so wegjagen als Mittel gegen die Hörsaalüberfüllung? Dann entnehme ich der Uni-Mitteilung erleichtert, dass angehende Ingenieure nur über die Möglichkeiten eines Auslandsstudiums informiert werden sollen. Das ist ausgesprochen loblich, honoriert doch der Arbeitsmarkt Auslandserfahrung gern. Man macht auch mit Recht auf das Erfordernis von Sprachkenntnissen aufmerksam sowie einer gewissen Sensibilität im Umgang mit Angehörigen fremder Kulturkreise. Ich weiß nicht, was Euch die ehemaligen „Outgoings“ raten werden, liebe Studis.

Aber ich empfehle Euch: Studiert in Nowosibirsk oder in Timbuktu, aber nur ja nicht in Wien oder Innsbruck! In diesem Kulturkreis tobt nämlich soeben eine heftige Kampagne gegen die Uni-Überschwemmung mit deutschen Ausländern. Und „Studis raus!“ verstehen die dort ziemlich unsensibel. **HOS**